

Ambitious!

夢に向かって、熱くなれ。

スキーが好きになりました

今回紹介するのは、蚕桑スキースポーツ少年団に所属する、団長の今野滉盛さんと副団長の児玉梨愛さんです。2人はお家の方の影響を受け、スキーを始めました。学年が上がるにつれ、どんどんスキーが楽しくなってきたと語ってくれた2人は、2月中旬に開催の（1月取材時）町スキー大会に向け毎週技術を磨いて頑張っています。「速く、上手に滑ることも頑張りたいし、自然の中で多くのスキー場に行って滑ることも楽しみたいです。」と語ってくれた児玉さん、団長の今野くんは、「みんな仲良く楽しみなが



らスキーをしていることが、蚕桑スキースポ少の良いところだと思います。」と語ってくれました。指導する酒井宏幸先生は、「技術向上はもちろん、スキーそのものの楽しさを伝えることで、子どもたちが大人になったときに、楽しさや雪国の良さに誇りを感じ、スキーというスポーツを広めてくれるような、そんな人材に育ててくれることを期待しながら指導しています。」と語ってくださいました。今年は積雪に恵まれ最高の

所属チームの紹介

みんな仲良く
楽しく活動しています！

蚕桑スキースポーツ少年団

- 活動日 冬期間毎週日曜日
- 場所 白鷹スキー場
- 団員数 23名
- 代表 酒井 宏幸



ウィンターシーズンとなっています。蚕桑スキースポーツ少年団の活動は雪解けを迎える3月まで続いています。



Profile

蚕桑小学校 6年
蚕桑スキースポ少 副団長
児玉 梨愛さん (高玉)

習字が得意で、今年の手紙初めも上手に書くことができました！！



Profile

蚕桑小学校 6年
蚕桑スキースポ少 団長
今野 滉盛くん (高玉)

最近、ゲームにめっぽうハマっています。スキーも頑張ります！！

※「Ambitious」とは、『大志を抱け (大きな望みを持って)』という意味です。

※第50回白鷹町民スキー大会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け中止となりました。